



Analistas pronosticaron que el cambio en la nota de Moody's impulsará a la Bolsa Mexicana de Valores.

# Analiza Fitch la nota de México

## La agencia mejoró el IDR nacional en mayo

### REDACCIÓN

Una posible revisión al alza en la calificación soberana de México dependerá del crecimiento sostenido que demuestre el país y de mejoras adicionales en la flexibilidad fiscal, adelantó Fitch Ratings.

En alusión a la promoción que dio Moody's a la nota de bonos soberanos del Gobierno de México a A3 de Baa1, la directora y analista líder de la calificación Soberana de México de Fitch, Shelly Shetty, recordó que la agencia incrementó el índice de rating (IDR) en Moneda Extranjera de México a 'BBB+' desde 'BBB' en mayo de 2013.

Refirió que uno de los principales fundamentos en ese momento fue la premisa sobre el impulso de las reformas que continuaría en México y que éstas tendrían un impacto positivo en las perspectivas de crecimiento y la flexibilidad fiscal en el mediano plazo.

Remarcó que cuando se tomó la decisión el año pasado, Fitch indicó que para futuras acciones positivas de calificación, sería "importante observar un periodo sostenido de crecimiento que reduzca la brecha económica de México con los soberanos con calificaciones más altas, así como mejoras

adicionales materiales en la flexibilidad fiscal".

La víspera, el secretario de Hacienda resaltó que el alza en la calificación soberana por parte de Moody's refrenda la confianza que existe sobre las perspectivas de la economía mexicana a partir de la correcta conducción de las finanzas públicas y el impacto favorable que tendrán las reformas estructurales.

La calificadora internacional de riesgo crediticio señaló que para mejorar la nota, México debe mostrar un periodo sostenido de crecimiento

El alza de las notas de México por parte de Moody's fue impulsada por cuatro factores específicos, como la aprobación de una agenda integral de reformas, que refleja la voluntad política para hacer frente a los problemas estructurales; la mejoría en las perspectivas económicas de mediano plazo; el fortalecimiento de las finanzas públicas, que incorpora mayor ahorro

gubernamental y un perfil crediticio soberano congruente con el de los países de categoría "A".

Analistas financieros resaltaron que con el aumento, el país se ubica como el segundo mejor calificado de entre los principales mercados emergentes, sólo por debajo de China. El director Ejecutivo de Análisis y Estrategia de Ve por Más (BX+), Carlos Ponce Bustos, expuso que este movimiento tiene un impacto positivo en términos del costo de la deuda, ya que la mejor calificación soberana genera una mejora en las condiciones.

Para los analistas de Intercam casa de bolsa, el mercado bursátil mexicano también se beneficiará de la nota.

Afirmaron que el momento es difícil para los países emergentes, aunque la calificación contribuye al fortalecimiento del peso y la baja en las tasas de interés de los instrumentos de deuda. Anticiparon que el efecto será mayor cuando comience la discriminación entre economías emergentes.

El cambio "significa que un mayor número de fondos de inversión internacionales podrán adquirir activos mexicanos. Es decir, aumenta la demanda potencial internacional de instrumentos", indicaron.